
Ausschussmitglied Dahm führt an, dass in dem Bericht der Erziehungsberatungsstelle des 
Rhein-Sieg-Kreises kaum SGB II / SGB XII-Empfänger erfasst sind. 
Er wünscht sich, dass seitens der Erziehungsberatungsstelle auch diese Zielgruppe vermehrt 
angesprochen wird. 
 
Die Verwaltung schlägt vor, Herrn Kaufmann, Leiter der Erziehungsberatungsstelle Rheinbach, 
zur Vorstellung des nächsten Jahresberichtes einzuladen. 


